

ふれあうナカマ



「プラタナス児童会まつり」では5、6年生が工夫して出したお店で1~4年生が楽しめます

この行事のよいところは、みんなで楽しく遊べることです。遊びながら他の学年の人たちと仲良くなり、^{きずな}絆^{ゆづ}が強まります。譲り合いや教え合いで相手を思いやる優^{やさ}しい気持ちも生まれ、みんなが笑顔になります。

5、6年生は、遊ぶことはできませんが、下の学年の人たちが「乐しかった」「また遊びたい」

従刊リ舌功

半導体の基礎知識

1～6班の縦割り班の5、6年生がお店を出し、1～4年生がお店を回つて遊びます。もぐらたたきやクイズ迷路、魚釣りや的当て、ぬり絵やリークス作りなど、その年によつていろいろなお店があります。

この行事のよいところは、みんなで楽しく遊べることです。遊びながら他の学年の人たちと仲良くなり、絆^{きずな}が強まります。譲り合いや教え合うことで相手を思いやる優しい気持ちも生まれ、みんなが笑顔になります。

5、6年生は、遊ぶことはできませんが、下の学年の人たちが「楽しかった」「また遊びたい」

小館將

涌谷町立月将館小学校
涌谷町涌谷小人町1
29(42)3030
日田 順志
4人



An illustration of a school building with large green Japanese characters '小学校' (Elementary School) on the left. To the right, there is large pink text 'いいね' (Good job). The background features blue and white diagonal stripes, green musical notes, and a brown pencil.



は
玉浦小(岩沼市)
石越小(登米市)

松島一小

まつしまだいいち
松島町立松島第一小学校
松島町松島道珍浜10
022(354)2384
永沼 昌一
308人



んであいさつ

鳥一小では毎週火曜日に校
体育館で朝のあいさつ運動
っています。相手が気持ち
なるように、「おはようご
ます」のあいさつを進んで
はきと言うように心がけて
す。毎年続いているので、
一小にはすてきなあいさつ
る人がたくさんいます。こ
らもそんな人がもっと増え
ると思います。



地元で行う校外学習の様子。時計回りに右上から円通院、瑞巖寺での座禅、すかし橋、五大堂

寺や五大堂、西行戻しの松などがあり、歩いて行くことができます。そのため、観光地の特色を生かした活動があります。

1年生は福浦島に校外学習に行きます。長い赤い橋を渡り、島の中を探検したり、広場でお弁当を食べたり遊んだりします。2年生は遊覧船に乗ります。船に乗つていろいろな形をした島を見るのは「感動」の一言です。

3年生は紅葉で有名な円通院を見学します。5月、校外学習に出かけた時は、観光客のみなさんとハイタッチをして松島をアピールしてきたそうです。6年生は瑞巌寺の見学や座禅体験をしま



す。体験はこれからです
が、とても楽しみです。
歴史ある松島は私たち
にとつては身近な存在で
す。私たちのご先祖様が
大切にしてきた松島を誇ほ
りに思い、将来、私た
ちが大人になつたら、自
分の子どもや孫まごにもその
良さを伝えていきたいと